
致全市环卫工人的慰问信
全市环卫工人同志们：

你们好，你们辛苦了！
在这硕果飘香的金秋十月，我们迎

来了山东省第十八届环卫工人节。借此
机会，我们代表市委、市政府和全市966

万人民群众向你们致以亲切的慰问和节
日的祝贺！向关心和支持环卫工作的有
关部门、单位和社会各界人士，表示衷心
的感谢！

近几年来，我市环境卫生面貌发生了
巨大变化，人民群众的满意度越来越高，
这些成绩的取得是你们辛勤工作、共同努
力的结果。你们为了城市的洁净和美丽，
冬迎严寒，夏战酷暑，爱岗敬业，无私奉
献，长年累月工作在环卫战线上，用辛勤
和汗水创造了城市的优美环境，赢得了人
民群众的赞扬和尊敬。你们是城市美容
师，是当代最可爱的人！你们在平凡的工

作岗位上创造出了不平凡的业绩，用实际
行动诠释着爱岗敬业、无私奉献、“宁愿一
人脏，换来万人洁”的环卫精神，你们的辛
勤工作，受到社会各界的广泛赞誉，值得
全社会尊重和学习。希望你们继续发扬爱
岗敬业的优良传统，再接再厉，不断提高
环卫作业服务质量，为创造更加清洁、舒
适、优美的城市人居环境，实现我市经济
社会又好又快发展做出更大的贡献。

祝你们节日快乐，工作顺利，身体健
康，万事如意！

中共菏泽市委书记
市人大常委会主任

菏泽市人民政府市长

二○一二年十月二十四日

十八桌大餐宴请城市环卫工
菏泽三星级的商务酒店用行动向环卫工致敬

进入10月份，中国智能电
视市场持续升温。从中怡康统
计的十一黄金周七天的市场
销售数据来看，在全国100多
个大中城市的零售卖场中，智
能电视的零售量环比增长了
71 . 5%，同比增长了82 . 6%，智
能电视占平板电视的比重达
到62 . 6%，智能电视真正占据
了彩电市场的主流。

智能电视可以在一夜之间
风靡彩电市场，关键还在于对
传统电视的颠覆和出色的性能

表现。智能手机的丰富体验性
让智能机成为街机，搭载安卓
系统的智能电视在厂家深入开
发后表现力也同样惊人。视频
点播、人脸识别、手势控制、语
音聊天等智能表现让彩电产品
彻底颠覆既有形象。国内彩电
领军品牌海信电视于今年9月
份发布了XT880、K660等四大
系列安卓智能电视，双核CPU、
双核GPU这些IT产品高级配
置也全面应用到其新品上，加
上专为大屏电视定制的智能操

作系统和各种丰富应用以及首
次应用的UHD四倍高清显示
技术，彻底点燃了广大消费者
的智能电视消费热情。据悉，国
庆期间，海信新推的智能产品
在北京、上海、济南等20多个大
中城市都卖断了货，许多消费
者需预交现金订购。

虽然市场对智能电视热
情骤涨，但由于智能电视的国
家标准还没有正式出台，各企
业对智能电视的理解和研发
方向上存在着不小差异，由

此，各品牌的智能电视也千差
万别，这就给消费者对智能电
视的选择造成了较大困扰。

基于智能电视行业现状，
海信提出了“智能就是简单”的
产品理念，并从操作系统、操作
界面、智能交互、内容聚合、网
络互联五个方面突破，实现智
能电视真正的简单易用，全面
建立起智能电视新标准。

据了解，海信智能电视新
产品应用了海信与公司旗下的
加拿大团体一起研发的“海安”

操作系统，打造了中国智能电
视第一个标准化的软件应用平
台；在用户界面定制、智能遥控
与人机交互等方面都做到了简
单化和标准化，让消费者“零”
学习。一用即会；在内容应用整
合方面，深度定制了CNTV、华
数、奇虎360、新浪、京东、银视
通、大智慧等内容应用，汇集了
2000余款适合智能电视的应用
服务。此外，海信还首次在智能
电视上实现了PLC(电力猫)网
络传输，让无线网络实现无损

穿墙传输，让每个有电力覆盖
的房间都可以便捷入网。

由于国庆旺季需求，智能
电视节庆期间出现货源紧缺问
题，节后随着货源补给渐好，厂
家也加大了产品促销力度。海
信菏泽办事处也将于近期开展
大型新品品鉴促销活动，现场
嘉宾不仅可以体验大型赛车游
戏、参加抽奖活动，还可享受比
国庆市场力度更大的新品促销
优惠，有彩电购买需求的用户
可重点关注。 （高本星）

智能电视消费升温
海信要树智能电视新标准

本报菏泽10月25日讯(记者
梁斌) 25日，菏泽一家三星

级酒店为环卫工隆重摆了1 8
桌，感恩“城市美容师”用双手
清洁了我们生活的城市。牡丹
区近200名优秀环卫工代表走
进金碧辉煌的酒店，享用了市
价800元/桌的“大餐”。

当天18时10分，距约定就
餐时间晚了10分钟，还有一批
环卫工急匆匆赶到位于菏泽
汽车站附近的佳合商务酒店。

“第一次到这里来吃饭，问路
耽误了时间。”从西安路工作
点下班赶来的环卫工李贵林

一边擦着额头的汗，一边脱去
身上的工作服。和他一同赶到
的彭丽萍走进酒店后好奇地
抚摸墙壁上的画，“除了参加
婚宴，一年到头也没机会到这
样豪华的酒店吃饭。”彭丽萍
说。

酒店大厅里，“城市美容
师辛苦了”的标语抬头可见，
一首《感恩的心》来回响彻在
耳边。佳肴、酒水，应有尽有；
掌声、笑声，一次次响起。在

“一起干杯”的邀请中，晚餐正
式开始。46岁的李英梅热情给
姐妹们倒起白酒，而在平时，

她几乎滴酒不沾，今天却破了
例：“今儿个跟过年似的，高
兴，大伙喝点！”

“干！”酒店里笑声四起。这
边，传菜员飞快上菜，有家常的
土豆烧肉，也有酒店的招牌菜
特制茄子；那厢，66岁的环卫工
田殿杰握住前来敬酒领导的手
紧紧不放，“别人对咱好，咱对
别人会更好”，老田说：“今年作
为劳模被邀请吃饭，下年还要
继续争当劳模。”

“他们用任劳任怨给了我
们一座清洁的城市，我们理应
向他们致以敬意和谢意。”佳合

商务酒店副总经理吴海云说，
23日，他们向牡丹区环卫处发
出邀请，从上千名环卫工中选
出近200名优秀环卫工代表，请
他们吃饭。

与宴席相伴的，是酒店员
工深情的歌声。环卫工杨同玲
也用《铿锵玫瑰》表达心声，引
起不少环卫工起身鼓掌。“企业
以社会责任的名义关爱环卫
工，我们表示感谢；同时，市民
养成良好的生活习惯，不乱扔
垃圾也是在用实际行动支持环
卫工作。”牡丹区环卫处办公室
主任霍发亮说。

“请吃饭”是国人最习惯
的交往沟通方式。在与明星、
富商或高官吃饭受到追捧的
当下，佳合酒店的这顿饭显得
如此稀缺。这场饭局体现出
的，不仅有对善举的弘扬，更
是在助力社会向善；也是推动
城市的包容和友好，促进公众
了解底层劳动者群体。

其实，我们的城市，一直
在享受着环卫工阶层的劳动

“红利”，如果没有这个低工资
低福利的劳动群体，我们城市
要维持正常的运转，要维持文
明体面的城市形象，必然要付
出更高的成本，而这个成本，
最终都只能分摊到每个市民
身上。

从这个意义上讲，我们社
会要表达对环卫工的尊重，并
不只是请他们吃顿饭这么简
单。政府和社会能做的还有很
多：政府可在工资福利、社会
保障、人员稳定、教育培训和
帮扶救助等方面多花点心思，
让环卫工觉得干这行有盼头，
这应是对环卫工人最实在的
关爱和尊重。

至于社会，我们要做的也
太多了：司机应当注意，在你
的旁边，除了行人，还有环卫
工人们在忙碌，或许他们专注
于工作没有注意到危险的来
临；路人可以重塑卫生意识，
养成良好卫生习惯，做个环卫
的宣传员、保护者；游客可以
不在护栏、河堤、广告牌等公
益设施上涂鸦……

除了吃饭，我们能做的、
应做的，真的还有很多。

我们还能做很多

我们还应做更多
文/梁斌

▲环卫工人聊着、吃着、笑着。 本报记者 邓兴宇 摄
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